

Fecha: 11-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Fundación Integra llama a las familias a matricular a niñas y niños para el año parvulario 2026

Pág. : 14

Cm2: 224,9

VPE: \$ 135.149

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Fundación Integra llama a las familias a matricular a niñas y niños para el año parvulario 2026

Fundación Integra Tarapacá realizó un llamado a las familias de la región a iniciar el proceso de matrícula para el año parvulario 2026 en las salas cuna y jardines infantiles de la red.

A la fecha, el proceso alcanza un 42 % de matrícula, y se espera que más de 600 niñas y niños nuevos se integren a los establecimientos de Integra, fortaleciendo el acceso a una educación parvularia de calidad, inclusiva y oportuna.

La directora regional de la institución, Claudia Fábregas Vega, relevó la importancia de este proceso, señalando que "la educación parvularia es un derecho y el primer gran paso en la trayectoria educativa de las niñas y niños. Es en esta etapa donde se sientan las bases de su desarrollo integral, del aprendizaje, del juego y de las relaciones significativas, por lo que invitamos a las familias a ser parte activa de este proceso".

El proceso de matrícula se realiza de manera presencial, previa coordinación de día y hora con el equipo educativo de la sala cuna o jardín infantil correspondiente, y se extenderá desde el 23 de diciembre de 2025 hasta el 14 de enero de 2026.

Desde la institución también se recordó que, en caso de que

la madre, padre o apoderado/a no requiera el cupo asignado, es fundamental avisar oportunamente al establecimiento para que este pueda ser liberado y asignado a otra niña o niño que lo necesite.

Para concretar la matrícula, las familias deben presentar los siguientes antecedentes: Certificado de nacimiento, Control de niño sano, Registro Social de Hogares.

Por su parte, la jefa regional de Cobertura y Acceso de Integra, Carolina Meza, destacó que "este proceso es clave para asegurar el acceso y la continuidad educativa de las niñas y niños. Además, la asistencia permanente al jardín infantil es fundamental para favorecer su bienestar, fortalecer su trayectoria educativa y asegurar una experiencia educativa significativa desde los primeros años".

Finalmente, Fundación Integra informó que el inicio de las actividades en salas cuna y jardines infantiles está programado para el 4 de marzo de 2026, reiterando el llamado a las familias a informarse y realizar el proceso de matrícula dentro de los plazos establecidos.

